

Bébert

Quand je pense à Bébert mort au cœur de la ville de Nice par une belle journée ensoleillée j'ai l'impression que mon esprit se fracture... rien n'a changé ; je sais que les villes ne sont plus pour nous. Un jour j'avais 22 ans et Bébert est mort, dans l'herbe du parc et les pompiers nous ont dit que si on ne quittait pas les villes on allait tous mourir... Certains sont partis, d'autres sont morts, accablés par ce qu'ils appellent le cout de la vie : la richesse ou la mort!

Laurence Sarfati